

LINEAS BÁSICAS DEL PROYECTO EDUCATIVO

Nuestros valores se convierten en referencia permanente de nuestra misión y actúan como motores que movilizan nuestro Proyecto Educativo. Estas cualidades que tenemos y que configuran nuestra identidad, nos orientan a la hora de tomar decisiones, resolver problemas o enfrentarnos a los retos del futuro.

Son valores que enriquecen a la persona, la familia y la sociedad desde el estilo y carisma de Jerónimo Usera, fundador de la congregación de las Hermanas del Amor de Dios. Estos valores, que son el reflejo de lo más positivo que tenemos, son:

Compromiso y responsabilidad. Estamos comprometidos y disponibles ante las exigencias de cada momento, disfrutando con nuestro trabajo y asumiendo nuevos retos.

Amor. Educamos "en el amor", entendido como en el cariño y cercanía y "por amor", entendido como comprensión y visión positiva de los acontecimientos. Y esto lo hacemos "para amar", a uno mismo y a los demás.

Alegría. Nacida del interior, es fuente de entusiasmo y felicidad para realizar nuestra misión educativa.

Acogida y acompañamiento. Somos centros caracterizados por un ambiente de familia, donde la cercanía, la sencillez y la acogida, facilitan la convivencia y hacen posible la comunión



LINEAS BÁSICAS DEL PROYECTO EDUCATIVO

Solidaridad. Fruto de la generosidad y el sentido de la justicia que nos mueve a colaborar con los demás, especialmente, con los más débiles.

Colaboración en la comunidad educativa. Necesario para que familias y colegio podamos descubrir y desarrollar el potencial que tienen nuestros estudiantes y lleguen a ser ciudadanos responsables en una sociedad en constante evolución.

Esfuerzo. La educación en el esfuerzo potencia la perseverancia y enfoca a las personas a tratar de alcanzar metas mayores, superar obstáculos, cumplir con sus obligaciones y asumir las consecuencias de sus acciones personales.

La educación es el mejor servicio que se le puede dar a un pueblo. Educación abierta a lo nuevo, a la innovación, a las nuevas tecnologías, con capacidad de adaptación a nuevos métodos, a nuevas formas y dispuesta siempre a una formación continua. Con conciencia de los nuevos tiempos para adaptarnos a ellos, buscar soluciones y proponer nuevos proyectos.